



Comunicación y solidaridad el compromiso de Planta San Miguel con sus comunidades



**McDonald's
anuncia la XI
Carrera Familiar
en Guatemala y
Quetzaltenango**

**MIRAFLORES eleva
la adrenalina con el
lanzamiento de
LASER TAG MISIÓN
ZENTHARA**



Comunicación y solidaridad: el compromiso de Planta San Miguel con sus comunidades



Planta San Miguel fortaleció la buena vecindad en 2025 con convivencias comunitarias, promoviendo comunicación, solidaridad y apoyo social en Sanarate y San Antonio La Paz.

Durante 2025, Planta San Miguel reafirmó su compromiso con la buena vecindad y la comunicación permanente al mantener activos los canales de diálogo uno a uno y digitales con 10 **convivencias comunitarias** de su área de influencia.

Esta relación cercana permitió fortalecer la confianza, atender inquietudes y consolidar una convivencia basada en el respeto mutuo y la corresponsabilidad.

En el marco de las celebraciones de fin de año del 2025, se realizaron 10 convivencias comunitarias con el objetivo de compartir un espacio de encuentro y reforzar valores esenciales para la vida en comunidad. Estas actividades se desarrollaron con la participación de familias completas, promoviendo la integración intergeneracional y el sentido de pertenencia.



Sonrisas y diálogo

Uno de los momentos más significativos fue la participación del payaso Trompito, quien, a través de dinámicas lúdicas y mensajes sencillos, abordó con los comunitarios la importancia de la solidaridad, la comunicación y la necesidad de realizar acciones coordinadas para fortalecer la convivencia comunitaria. Este enfoque permitió transmitir mensajes clave de manera cercana y accesible, especialmente para niñas y niños.

El equipo de **Gestión Social** de Planta San Miguel complementó estas actividades con la entrega de juguetes para la niñez y canastas con insumos básicos destinadas principalmente a vecinos en situación de vulnerabilidad, reafirmando así un enfoque social sensible a las realidades locales.

Las convivencias se llevaron a cabo en comunidades de los municipios de Sanarate y **San Antonio La Paz**, con la siguiente participación registrada:

San Miguel Conacaste, Sanarate: 200 adultos y 350 niñas y niños
Monte Grande, Sanarate: 50 adultos y 150 niñas y niños

Aldea Sinaca, Sanarate: 150 adultos y 350 niñas y niños

Cucajol, San Antonio La Paz: 50 adultos y 80 niñas y niños

Santa Cruz El Carrizo, San Antonio La Paz: 50 adultos y 35 niñas y niños

El Chile, San Antonio La Paz: 30 adultos y 20 niñas y niños

Carrizo, San Antonio La Paz: 30 adultos y 40 niñas y niños

Tierra Blanca, San Antonio La Paz: 20 adultos y 30 niñas y niños

Dolores, San Antonio La Paz: datos de participación no reportados

A través de estas acciones, Progreso, por medio de Planta San Miguel, consolida una gestión social basada en el diálogo, la cercanía y la construcción de relaciones sostenibles con sus comunidades vecinas, reafirmando que la buena vecindad se construye con presencia constante y comunicación efectiva.

MIRAFLORES eleva la adrenalina con el lanzamiento de LASER TAG MISIÓN ZENTHARA

La adrenalina, la estrategia y la diversión llegan a Miraflores con la llegada de Laser Tag Misión Zenthara, una experiencia que invita a amigos, familias y grupos a disfrutar del juego, la competencia sana y la emoción en un ambiente seguro y lleno de energía. Rodeados de luces, sonido y escenarios envolventes, cada partida se transforma en una aventura donde el trabajo en equipo y la estrategia lo son todo.

Esta nueva experiencia lleva a los invitados a sumergirse en un escenario dinámico donde la estrategia, el trabajo en equipo y la adrenalina se combinan para crear una experiencia diferente en cada partida. Laser Tag se convierte así en una opción ideal para quienes buscan compartir momentos únicos, romper la rutina y vivir nuevas emociones dentro de Miraflores.

Con esta incorporación, Miraflores reafirma su compromiso de ofrecer experiencias innovadoras que van más allá de lo cotidiano, fortaleciendo su propuesta como un destino donde la diversión, la emoción y el tiempo compartido cobran protagonismo.

"Laser Tag es una invitación a desconectarse de la rutina y reconectar con la diversión. Ya sea para celebrar, liberar tensiones o simplemente pasar un buen rato, esta experiencia ofrece una dosis perfecta de entretenimiento para todas las edades, siempre en un entorno seguro y diseñado para disfrutar de momentos especiales y llenos de diversión.", comentó María Gadsden Escobar, Gerente de Miraflores.

La experiencia también cuenta con paquetes de cumpleaños, ideales para celebrar de una forma diferente. Estos paquetes incluyen partidas de Laser Tag, espacios para compartir, beneficios especiales y la posibilidad de crear recuerdos únicos en un ambiente lleno de energía y emoción, haciendo de cada celebración un momento inolvidable.



Laser Tag Misión Zenthara, ubicada en el nivel 7 de Miraflores, está disponible de martes a viernes, de 3:00 pm a 7:20 pm, y los fines de semana, de 11:00 am a 8:20 pm. Ofrece distintas opciones de ingreso, pensadas para disfrutarse en pareja, familia o grupos de amigos:

- **Pase individual: Q80**
- **Pase grupal (4 personas en adelante): Q280**
- **Pase para equipos completos (16 personas): Q960**

Los pases pueden adquirirse en la taquilla o reservarse a través de la página web de Miraflores. Además, como beneficio especial, al pagar en la taquilla con tarjetas VISA de Banco Industrial, los invitados reciben 10% de descuento en la compra de pases.

McDonald's anuncia la XI Carrera Familiar en Guatemala y Quetzaltenango

McDonald's invita a todas las familias guatemaltecas a ser parte de la XI Carrera Familiar, un evento que combina deporte, diversión y solidaridad, y que se ha convertido en una tradición esperada por miles de personas cada año.

La Carrera Familiar McDonald's se realizará el domingo 22 de febrero en la Ciudad de Guatemala y el domingo 1 de marzo en Quetzaltenango, a partir de las 7:00 a.m. En ambas sedes, niños, jóvenes y adultos podrán disfrutar de una mañana activa, al aire libre y llena de energía positiva.

La carrera contará con espacio para 7,000 corredores en la capital y 2,000 en Quetzaltenango, quienes podrán participar en las categorías de 5K y 10K, pensadas para corredores de todos los niveles.

Detalles de los recorridos

Ciudad de Guatemala: El recorrido iniciará en la Avenida Reforma y 12 calle de la zona 10, continuando hacia la Avenida Las Américas hasta el Obelisco y regresará por la Avenida Reforma para finalizar en la Plaza Obelisco.

Quetzaltenango: La salida será en McDonald's La Floresta, pasando por la 4^a calle, el Templo Minerva y la calle Rodolfo Robles, con retorno en McDonald's Montblanc para regresar al punto de inicio, en donde será la meta.

Inscripción y kit del corredor

Las inscripciones ya están abiertas y estarán disponibles hasta agotar existencias. **El costo es de Q150** por persona, tanto para niños como para adultos. Los boletos pueden adquirirse en cualquier restaurante, Automac y por medio de la APP de McDonald's.

Cada participante recibirá un kit del corredor que incluye playera oficial, visera, bolsa y chip de cronometraje. Además, todos los corredores recibirán su medalla al cruzar la meta.



Expo para entrega de kits

La entrega de kits se realizará en la Ciudad de Guatemala el viernes 20 y sábado 21 de febrero, de 9:00 a.m. a 7:00 p.m., en el Parque de la Industria, salón 3.

En Quetzaltenango será el viernes 27 y sábado 28 de febrero, de 9:00 a.m. a 7:00 p.m., en el Centro Comercial Paulinos.

El Puma Energy Rally Team finaliza exitosamente EL DAKAR 2026



Puma Energy Rally Team que por quinto año consecutivo participó en el Dakar, en los desiertos de Arabia Saudita, logró completar con éxito la competencia más extrema del planeta. El piloto argentino Jeremías González Ferioli, en autos; junto al guatemalteco Francisco Arredondo, en motos, representaron el Puma Energy Rally Team. El representante argentino, compitió en la categoría Side by Side, con un vehículo UTV CAN AM Maverick R, mientras que el guatemalteco, se desempeñó en motos, en este caso con una KTM 450 Rally.

La competencia que inició el 3 de enero finalizó el 17 de enero exitosamente para el Puma Energy Rally Team, completando la 13 y última etapa de los 8,000 kilómetros recorridos. El argentino González finalmente terminó en el quinto puesto en la clasificación general de la categoría Side by Side, de autos. En tanto, Arredondo, en motos, se ubicó en el puesto 70° en la clasificación general.

Considerado la “leyenda guatemalteca”, Arredondo finalizó el Dakar 2026 y también obtuvo la medalla 11° de finisher, celebrando el podio al lado de su padre, quien viajó para acompañarlo en las últimas etapas, sus compañeros de equipo, mecánicos y staff; “grandiosa competencia que viví me permitió desarrollar mucho más todas mis habilidades y la preparación que con tanto esfuerzo trabajé para lograr completarla. Esta es mi 17 participación en el Dakar, por lo cual, me llena de satisfacción y emoción culminar este año, llegar al final es un momento indescriptible. Agradezco al Puma Energy Rally Team todo el apoyo, acompañamiento y el permitirme representarlos con toda la energía, éxito y compromiso”, comentó emocionado Arredondo.

Esta 48° Edición del Dakar, con más de 8,000 kilómetros de recorrido circular, comenzó y finalizó en Yanbú, Arabia Saudita, con retos exigentes y geografías retadoras y a su vez, extremas. El Puma Energy Rally Team estuvo a la altura de las exigencias para superar y completar, una vez más, la mayor competencia de motor del mundo.

Puma Energy Guatemala confirma y se congratula con su positiva participación en el Dakar 2026, representada por su equipo, el PUMA ENERGY RALLY TEAM, felicitando a ambos pilotos y motivándolos a continuar retando límites que les permitan “sacar la garra” y demostrar su potencial.

Centro cultural de Fundación Paiz expondrá obras de la bienal de Arte Paiz

La Fundación Paiz inició el año 2026 con nuevos proyectos y se complace en anunciar la pre-inauguración de su nuevo Centro Cultural, el cuál ha sido creado como un espacio físico, multifuncional y comunitario dedicado a la promoción, difusión y producción de actividades artísticas y culturales.

La edificación de 380 metros cuadrados, ubicada en la 11 avenida 33-32 zona 5, está diseñada con un estilo moderno y vanguardista, diseñado por el arquitecto Vittorio Viale y concebido para servir de plataforma a las diversas expresiones artísticas contemporáneas.

Este nuevo centro cultural tiene como objetivo brindar un espacio que funcione como sede para las numerosas actividades educativas, artísticas y culturales que promueve la Fundación, como parte de sus primeras exposiciones incluye una selección de obras que hacen parte de la 24 Bienal de Arte Paiz, de artistas como Regina José Galindo (Guatemala), Carlos Martiel (Cuba), D Harding (Australia) y Gian María Tossatti (Italia). Además de una muestra de piezas pertenecientes a la Colección de la Fundación seleccionada por el curador de la Bienal, Eugenio Viola, la cuales se expondrán hasta el 20 de marzo del 2026.



Sembrando arte

El Centro Cultural además funcionará como un punto de encuentro para la comunidad, ofreciendo un programa educativo con el objetivo de fomentar el arte en Guatemala, dando así un espacio funcional para los programas que realiza la Fundación y que han beneficiado a artistas, curadores, mediadores y público en general.